
· How much und how many sind Fragewörter,
welche eine Menge in bezug auf die Nominalgruppe
angeben.

· How much wird vor einem Singular und how many
vor einem Plural benutzt.

                Beispiel  :
How much sauce do you want?
How many friends have you got?

· Die Nominalgruppe braucht nicht genannt zu werden.

                Beispiel  :
How much (money) is it? 
How many (books) do you have?


